Chers adhérents et amis,

Comme vous le savez, depuis ses origines l'OMEP œuvre pour la paix, et un de ses plaidoyers majeurs reste celui pour l'éducation à la paix dès la petite enfance. Les représentantes de l'OMEP à l'UNESCO participent activement au groupe des ONG « Éducation à la Paix », sujet oh combien actuel...

Nous avions participé à une Conférence internationale des ONG en partenariat avec l'UNESCO, à Tunis en septembre 2018, sur un thème qui revêt toute son importance aujourd'hui -**Drones et robots pour la paix**-



Nous avions sollicité nos ONG, et en l'occurrence l'OMEP, pour l'envoi de dessins sur ce thème et fait intervenir, entre-autres, une psychanalyste, un expert du monde de la robotique et un spécialiste de l'Intelligence Artificielle...

L'idée de pérenniser cet événement a germé. Après de nombreuses discussions et beaucoup de travail, nous sommes prêts à éditer un livre mémoire de l'évènement, en français et en anglais. Ce livre, à but éducatif et culturel, sera un outil pour l'éducation à la paix. Cet ouvrage en couleur de plus de 200 pages sera imprimé en Bulgarie si nous arrivons à réunir les 6 000€ nécessaires ...

Actuellement nous sommes tous très sollicités par les dons mais le calendrier fait que notre collecte a commencé en février et sera ouverte jusqu'à fin mai :

https://www.helloasso.com/associations/le-mouvement-de-la-paix/collectes/promouvoir-un-livre-inedit-pour-l-education-a-la-paix

Merci à vous tous pour votre solidarité avec ce projet d'éducation à la Paix!

Bien cordialement, Lisbeth GOUIN et Danièle PERRUCHON Représentantes OMEP à l'UNESCO